

◆こまつ女将の会
「小珠の和」
宮橋市長表敬訪問

(1月)



◆石川県小松市團十郎劇場
うらら市川團十郎白猿さん
襲名披露公演・市内御練り

(3月)



◆新幹線小松駅開業
カウントダウンボード
除幕式

(3月)



◆都市計画道路
幸八幡線が全線開通

(3月)



◆第8御幸分回ポンプ車
入魂式

(3月)



◆お旅祭り

(5月)



◆小松市戦没者慰霊式

(6月)



◆串川クリーンデー

(6月)



◆自民党こまつと小松志士の会で東京へ (6月)



岡田直樹大臣を訪問



森喜朗元総理大臣をはじめ
地元国会議員と意見交換

◆串川公園にカキツバタ植栽
(6月)



串川おこし隊の皆さんと

今年も串川校下の
皆さんに河川の
草刈りのご協力を
いただきました。
ありがとうございました。



かわさき順次 News'

市政報告
地域活動報告

令和5年
夏号



串川公園

平素より多大なるご支援を賜り厚くお礼申し上げます。
今年の夏は毎日猛暑日が続き、小松市では観測史上最高の
40度を記録し全国トップという日もありました。とても
厳しい日が続きましたが、皆様お元気で過ごしてしま
いか。夏の疲れが出やすい頃ですので、どうぞご自愛のう
えお過ごしください。

さて、今年の春には、皆様のお力添えとご支援により8
回目の当選をさせていただくことができ、身の引き締まる
思いであります。選挙で皆様にご迷惑をかけたこと、
皆様からお聞きしたことをしっかりと受け止め、生涯安心
して暮らせる まちづくりのために、一生懸命これからの活
動に活かしてまいります。

今後とも変わらぬご指導ご鞭撻をたまわりますようお願い
申し上げます。何より皆様のご健康を心よりお祈り申し
上げご挨拶とさせていただきます。

小松市議会議員 川崎順次



出張宣伝 / 楽天球場・小松に染める

東北楽天ゴールデンイーグルス冠協賛デー (7月26日)



新幹線で繋がる東北の地で
小松市の魅力発信と、
島内宏明選手の活躍を応援！



楽天イーグルス島内宏明選手の応援のため、地元子供達と一緒に仙台
に行ってきました!!

北陸新幹線延伸を見据え東北からの誘客につなげようと知名度アップ
を狙った、石川県小松市デーとしての冠協賛試合でした。市長が始球
式、市の職員が温泉や名産品を紹介しカブッキーも登場して多くの観
客が入ったスタジアムで小松市のPR活動がされました。



小松市議会本会議／定例会 質問内容を抜粋！

小松市議会議員
川崎 順次



令和5年6月定例会

一問一答

◆ I R いしかわ鉄道について

Q 鉄道利用促進協議会で、市としてどのような提案をされたのか？

A 沿線を活性化させていくという中で、小松駅と粟津駅間に新駅を整備してはどうかということ提案をさせていただいた。

Q 新たな駅、今江駅（仮称）新設について開発や観光などをふまえた理解が良いか？

A 地域住民の利便性向上を第一に効果として観光、木場潟を訪れたいという、そういった皆さんの足になってくれることも期待できる。

Q 木場潟は、県の第1期工事が終わり、東園地が完成しました。第2期工事に入らる中で、北陸最大規模の公園を整備したいというお話も知事の方からありました。私は木場潟、白山眺望を楽しめる遊園地、公園というような形で整備していくことが一つのまちづくりにもつながっていき、この新駅から木場潟、白山を見ながら粟津温泉宿泊に向かうという小松の観光ルートも増えます。観光の目玉として、ぜひこの駅を完成させて欲しい。

A 木場潟については、非常に高いポテンシャルを持った公園と思っていますので県とともに更に整備をしていきたいと思っています。この新駅ができれば新駅から木場潟への自動モービル（自動運転バス）やシェアサイクル、遊歩道整備、前川から屋形舟など妄想の段階だが、地域の皆さんとも意見交換しながら魅力的な観光の実現に向け取り組んでいきたい。

Q 建設予定の小松駅前北ビルは、公立小松大学大学院、サテライトオフィス等入る予定だが、今年になって完成を1年余り延ばしてほしいとの話になった。本市としては新幹線開業を見据えてどのくらい待つのか判断していく必要があるのではないか？

A 駅東の最重要な土地であることから、いつまでも遊休地とすることはできないと考えている。1年以内をめどに協議を進めていきたい。

「どうする市長」

＼明るくにぎやかなまちづくり／

◆ 4月のエバー航空再開について

Q 7月台湾訪問の目的は？

A 観光協会等訪問によるトップセールスを行ってきたい。

Q 小松産物の販路拡大は？小松台湾双方向の販路拡大を図れ。

A JA小松市と連携し取り組み、また、南加賀公設市場で台湾商品を購入できるよう働きかけていきたい。



台湾彰化市に宮橋市長団長以下16名で訪問しました。小松市台湾彰化市の発展と経済交流、学生交流について約束をしました。二日目にはエバー航空にも訪れ有意義な意見交換をさせていただきました。（7月）



◆ 少子化対策の取組について

Q 小松移住に向けての子育て支援

政府はこの異次元の少子化対策で関東圏の大学卒業生が卒業後に地方に移住する学生への支援を強化する記事がありましたが、小松市の少子化対策は？

A 政府の異次元の少子化対策に先駆けて少子化対策に取り組んでいます。子供政策を一元的に図っていくために新たにこども家庭部を設置し、「子育てするなら小松」をイメージしてもらえるように首都圏での活動の展開を予定し、小松市で子育てしていただく、職を求めてやってこられるようにも取り組んでいきたい。また国の支援制度で東京23区からの小松にUIターン者に対して移住支援金などがある。

Q 小松市の学生支援

小松の学生が大学卒業して小松の企業に戻ってくる小松市の出身者の学生支援というものを小松市はどのように考えているか？

A 昨年度より実施している貸与型の小松市の奨学金制度に、将来小松市に在住した場合、一定の条件で、貸与額の返済を免除、一部免除を行っている。

◆ 日末蓮池公園の整備を聞く

Q 日末蓮池公園を少年野球などスポーツ運動公園のメッカに。施設の充実、公園の駐車場の整備をしていただきたい。

A 現在令和7年度にグラウンドのLED化を予定。施設拡張は必要性が高まれば検討。駐車場は現地状況を調査したい。

Q 南部地区の地域スポーツの拠点にしては？前向きな答弁を。

A 市全体最適化に向けたマネジメントの推進に合わせ、前向きに検討していきたい。

◆ 安宅新産業団地について

Q いよいよ立地意向調査を開始し、安宅新産業団地の誘致、分譲を進めていくことが大事となってきている中、滑走路2本を造る議論がなされていますが、私は、滑走路2本の議論よりも先に産業団地の分譲、エアターミナルビルの改修、空港前のインターチェンジの必要性など、空港利用者が利便性をしっかりと保てる形の整備が必要だと思っている。企業誘致で若者の市外県外流出を防ぐことが重要ではないか？

A 安宅新産業団地の優先交渉権者5社の皆さんとしっかり協議し、早く契約できるよう進めていきたい。

Q 新産業団地整備、空港周辺に国際ホテルの誘致をできないか？

A 新産業団地計画を早急に実施。ホテル整備は今後の空港機能拡張と合わせ検討していきたい。



日末蓮池公園

まちの問題・お困りごと、ご提案等是非お聞かせください。

少人数の話し合いにも出向きます！



ご連絡お待ちしております！

お問い合わせ先は裏面事務所へ